



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 526 Tahun 2021



IPB University dan PT Widodo Makmur Perkasa Kerjasama Kembangkan Integrated Farming

IPB University jalin kerjasama dengan PT Widodo Makmur Perkasa. Penandatanganan nota kesepahaman/memorandum of understanding (MoU) ditandatangani langsung oleh Rektor IPB University, Prof Arif Satria dan Direktur Utama PT Widodo Makmur Perkasa, Raden Marlan. Keduanya sepakat untuk bersinergi dalam pelaksanaan tridharma perguruan tinggi dan penerapan inovasi, khususnya dalam hal pertanian terintegrasi (integrated farming). Ini merupakan kesempatan untuk saling tukar pengetahuan, pengalaman dan teknologi.

[Baca Selengkapnya >](#)

Prof Rokhmin Dahuri: Sektor Perikanan dan Kelautan Indonesia harus Diselamatkan dari Dampak Pemanasan Global

Perubahan iklim mengakibatkan terjadinya peningkatan permukaan air laut. Fenomena ini merupakan akibat dari pemanasan suhu global yang disebabkan emisi gas karbon. Jika hal ini terus berlanjut maka ekosistem perikanan akan terancam. Meskipun begitu, setiap negara akan menerima dampak yang berbeda-beda. Indonesia termasuk negara yang rentan terhadap perubahan iklim global. Prof Rokhmin Dahuri, Ketua Tim Penasihat Menteri Perikanan dan Kelautan RI menyebutkan bahwa ada beberapa alasan Indonesia rentan perubahan iklim.

[Baca Selengkapnya >](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP **Editor:** Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id

Gunakan Teknologi Reproduksi Berbantuan dan Bio-bank untuk Selamatkan Badak Sumatra dari Kepunahan

Dr Muhammad Agil, Pakar Badak IPB University sebutkan bahwa Badak Sumatra (*Dicerorhinus sumatrensis*) berada diambang kepunahan. Namun menurutnya, ada teknologi yang bila segera diterapkan kemungkinan dapat membantu menyelamatkan badak dari kepunahan. Badak Sumatra, satu-satunya spesies yang tersisa dari genus *Dicerorhinus*, dan dikenal juga sebagai badak berambut merupakan jenis badak paling primitif, yang kini hanya dimiliki oleh Indonesia. Satwa itu telah masuk dalam kategori kritis (*critically endangered*) berdasarkan kriteria International Union for Conservation of Nature (IUCN). Pemerhati badak bahkan telah menganggap situasinya sudah sangat kritis dan tidak tersisa banyak waktu untuk menyelamatkannya.

[Baca Selengkapnya >](#)



Songgoritty Group Bagikan Inovasi Teknologi dan Peluang Kerja Baru Bagi Lulusan IPB University

Kenalkan mahasiswanya tentang dunia industri, Fakultas Kehutanan dan Lingkungan (Fahutan), IPB University menjalin kerjasama dengan Asosiasi Pengusahaan Hutan Indonesia (APHI) dan Songgoritty Group menggelar Studium Generale Townhall Forum (10/2). Pembicara yang hadir adalah Harry Phon selaku CEO dan Founder Songgoritty Group dan Farid Trimurianto, CHt selaku koordinator Project Green Bean (Kacang Hijau). Dr Naresworo Nugroho, selaku Dekan Fahutan menjelaskan bahwa saat ini Songgoritty Group menjadi salah satu pionir dalam membuat kawasan industri berbasis teknologi di Indonesia. Songgoritty menjadi salah satu pionir dalam pengolahan limbah kayu.

[Baca Selengkapnya >](#)



Lulusan Terbaik IPK 3,90 Sekolah Bisnis IPB Gandrung Bisnis dan Saham

Dia adalah Rezky Bella, Lulusan Terbaik Sekolah Bisnis IPB University pada salah satu periode wisuda. Perjalanannya mengenal dunia bisnis terbilang berliku. Pada Februari 2020, Rezky Bella menutup bisnis kulinernya semenjak IPB University menerapkan kebijakan partially closed down. "Di tengah-tengah saya punya restoran itu, saya diajak Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) untuk mengikuti pelatihan digital marketer seperti facebook ads dan kawan-kawan. Qadarullah, setelah lulus di bulan Juli, saya magang tiga bulan untuk mencoba facebook ads, setelah itu saya sempat juga jualan lewat facebook ads. Saya memasarkan berbagai barang dari e-commerce. Sekarang kegiatan tersebut sudah saya serahkan ke teman saya, saya menjadi investornya," ujar peraih Indeks Prestasi Kumulatif (IPK), 3.9 ini. Selain berkecukupan di bidang digital marketing, Bella juga menekuni pasar saham untuk berinvestasi jangka panjang dan jangka pendek.

[Baca Selengkapnya >](#)

#IngatPesanIbu #5M



Memakai masker



Mencuci tangan
pakai sabun



Menjaga jarak



Menjauhi kerumunan



Mengurangi mobilitas

Selalu Jaga Kesehatan, Jangan Sampai Tertular dan Jaga Keluarga Kita